

EL AVISADOR DE LOS JU EL ECO DE LEVANTE.

ha cortado el filón Mayo, cortado anteriormente por las Vacas.

En el pozo San Andrés del Mayourio se sigue profundizando al objeto de cortar el célebre filón "Paraiso." Dicese haberse presentado algunos caballos, de pizarra con pirita y alguna pinta de mineral, lo que induce a creer sea una niega del filón citado ó su proximidad.

En Teodolinda pozo Concepción se están abriendo dos traviesas y otra en la Recompensa.

La Matilde sigue profundizando su pozo maestro.

Las aguas han descendido rápidamente y en la actualidad están desecadas las labores más profundas del Fráncés.

Ha empezado la extracción de mineral en la Asunción de Cartagena (a) Tonta.

El correspondiente.

Almagrera 24 Noviembre 1899.

NOTAS LOCALES

Notable pianista.—Ha permanecido varios días entre nosotros Domingo Bosch, el notable concertista de piano, que de paso para Alicante, ya realizando una tournée artística.

Galantemente invitado por la Sra. Condesa de la Algarra, Marquesa de Almanzora, dejó oír algunas de las más escogidas piezas de su repertorio en la reunión de confianza con que aquella señora obsequió a sus invitados hace pocos días.

El Sr. Bosch fué muy felicitado y aplaudido con justicia, por la distinguida concurrencia, que agradeció vivamente a la señora Marquesa la hermosa velada que tuvo la bondad de prepararles.

De "El Regional."—El jefe de la explotación minera, en Garrucha, de la Sociedad Chávarri y Ccomp., D. Andrés López, y ha recibido una carta anónima amenazándole de muerte. Se instruyen diligencias sumariales, y según parece ha sido detenido un sujeto sobre el cual recen venientes sospechas de ser el autor del anónimo.

Creemos que la anterior noticia debe referirse al Sr. López de Lapresa, director de la explotación, en Tres Amigos, (Bedar), por más que por aquí nadie se sabe del particular.

El Minero de Almagrera.—El último número de nuestro apreciable colega publica un artículo del joven abogado y entusiasta defensor de la construcción del ferro-carril de Lorca a Almería, D. Pedro Abellán Marquez, manifestando sus deseos de que el ilustre D. Ivo Bosch tome a su cargo la realización de las obras de tan importante linea.

También publica el mencionado periódico, la exposición que el Sindicato de Sierra Almagrera dirige a las Cortes, protestando de los nuevos gravámenes que figuran en los presupuestos que se discuten y cuya creación, sobre lo recatada de impuestos que está hoy la minería, supone su paralización y ruina.

Sentimos mucho no tener espacio para dar cabida a tan interesante documento, que reproducen muchos periódicos regionales y mineros, por ser de mucha importancia tan genuina protesta.

Unimos nuestro humilde voto a las competentes manifestaciones del Sindicato.

Redenciones.—No habiendo hecho uso del beneficio de la redención los reclu-

tas comprendidos en el cupo designado en el real decreto de 1.^o de Septiembre último que, resultan excedentes al ser supeditado por el de 19 de Octubre siguiente, se ha dispuesto que los recaudados redimidos, excedentes de cupo en virtud de la modificación, pueden solicitar la devolución de la cantidad depositada, dirigiendo la petición a la Comisión mixta respectiva, que la remitirá inmediata y directamente al ministerio de la Guerra, con su informe, para la resolución que corresponda.

General.—Nuestro paisano el bravo general D. Fernando Alvarez de Sotomayor, ha sido nombrado Gobernador Militar de la plaza de San Sebastián.

Quienes serán?—Anúnciese para muy breve el estreno de dos distinguidas jóvenes de esta población, lazos sagrados que contraerán con otros dos jóvenes también vecinos.

Se le saluda.—Ha regresado de Barcelona, licenciado ya en la facultad de Farmacia, nuestro apreciable amigo D. Federico Moldenhauer.

Reciba nuestra cordial enhorabuena.

Estufa.—Dentro de breves días se recibirá en este puerto una magnífica estufa de desinfección, que el Sr. Director General de Sanidad envía á esta Dirección de Sanidad marítima.

Aplaudimos de todas veras esta medida, tanto mas, cuando existiendo la peste bubónica en Argel y habiendo una continuación frecuente entre este puerto y la costa africana, se hace mucho mas necesario un aparato de esa índole, que tan buenos resultados está dando en la frontera portuguesa.

Agradecemos, por lo tanto, el vivo interés que por la higiene está demostrando honestamente el sabio y activo Dr. Cortezo.

Sirva de ejemplo.—El alcalde de Vera, nuestro amigo D. Francisco Torres, ha hecho al Director de nuestro querido colega de Almería *El Ferro-carril*, manifestaciones que nos complacen y que desearemos fuesen secundadas.

Dice el Sr. Torres, que sus gestiones como Autoridad y sus actividades particulares, las invertirán pró de la construcción del ferrocarril de Lorca a Almería, ayudando con entusiasmo a los trabajos que emprenda la Junta gestora.

Astapienzan los buenos hijos de este país.

Hombre de negocios.—Ha permanecido en esta algunos días visitando los negocios que explota, el opulento y socio bilbaíno D. Victor Chávarri.

Notaria vacante.—Se ha anunciado el concurso para cubrir una Notaría vacante que existe en Linares.

D. E. P.—Ha fallecido en Cuevas el antiguo y respetable minero Don Miguel García Pérez.

Enviamos á nuestro querido amigo, su hijo, D. Miguel y a toda su apreciable familia, el testimonio de nuestro mas sentido pésame.

Las frutas de Almería.—Las frutas embarcadas por el puerto de Almería durante la pasada campaña, han sido: uva, 712.330 barriles; naranja, 11.913 cajas; almendra, 9.625 id.; granadas, 901 id.; melones, 84 id., y chumbos, 31 id. Así lo indica una estadística publicada en un diario de la capital.

Periodista.—Acompañando al señor Chávarri, ha permanecido algunos días en esta el popular escritor que en la prensa

madrileña se firma con el pseudónimo de Florte.

Lotería.—Nuestros apreciables lectores leerán en la presente edición un anuncio de la bien reputada firma de los Sres. Valentín y Cia., Banqueros y Expendiduría general de lotería *Hamburgo*, todante á la lotería de Hamburgo y no dudamos que los interesarán mucho, ya que se ofrece por pocos pesos alcanzar en un caso feliz una fortuna bien importante. Esta casa envía también gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.

ADVERTENCIA

Rogamos á los señores suscriptores de fuera de esta población, que nos remitan el importe del trimestre que venció en 31 de Octubre último, pues de no hacerlo así, no podremos seguir sirviéndoles el periódico.

Como carecemos de corresponsales en muchas poblaciones, no podemos enviar al cobro los recibos, aunque comprendemos que sería lo más óptimo para los suscriptores.

Por eso invitamos á las personas que quieran tomar la representación de *EL ECO DE LEVANTE* en alguna localidad, que se siryan manifestarlo á esta Administración, que les concederá el descuento debido por el cobro y propaganda, y les servirá su suscripción gratis.

Desde primero del presente mes, y correspondiendo al favor que el público nos dispensa, bajamos el precio de nuestro periódico, que será el siguiente:

En Garrucha, un mes, 0'50 ptas.
Fuera, trimestre 2 id.

Para el extranjero conservamos los mismos precios que establecimos en un principio.

PIANOS

Tenemos el gusto de comunicar á los aficionados, que la respetable y acreditada casa de D. Rómulo Maristany, de Barcelona, tiene nombrado representante y agente en este distrito á DON ALBERTO ALMUNIA, para la venta á plazos y al contado de los magníficos pianos que llevan el nombre de su autor Maristany, vendiendo á precios equitativos.

Venta á plazos á razón de 25 pesetas mensuales, y garantizada la buena calidad de estos instrumentos, por término de 10 años por el fabricante.

Se toman pianos usados á cambio.